
活動報告



2019年11月16日（土）

チーム峰の原高原で、テニスコートの片づけを行いました！

小野沢：テニスコートの片づけは、とても体力を使う仕事でした。
普段はこれを60歳以上の方がやっていると聞いたので、
若者の力が必要だと感じました。

宮原：片付けの手順が分からなかったので、事前にわかっていれば
もっと効率的に作業ができたのかなと思いました。

近藤：ネットを剥がす作業とネットを捲り上げ、固定する作業をしました
が、体力と時間が必要な作業で大変でした。コートも広く、維持す
るだけでも大変だと思いました。

平林：学生の自分たちでも大変だと感じましたが、体力面も含めお仕事と
両立しての作業はペンションオーナーにとって大変だと思いました。



2019年11月17日（日）

初めて刈払機を使ってみました！
今後の峰の原での活動を考えて、刈払機の使い方を教わりました。

篠原：刈払機そのものの使用方法は単純ですが、刈り方にはコツが
あり、きれいに草を刈るのはとても難しかったです。
祖父が地元で畑仕事をしているので、そこで使い方をマス
ターして峰の原でも使えるようになろうと思います。

織田：実際に草を刈ったのは狭い範囲でしたが、ゲレンデの広い範囲を
自分たちで管理しなきゃいけないのは大変だと感じました。
イベント外でも草刈りなど積極的に関わっていこうと思います。


